



La voile scolaire en Charente-Maritime

publié le 22/03/2019

Document pédagogique à destination des enseignants

Descriptif :

Chaque année plusieurs milliers d'élèves du premier degré (CE2 et CM) participent à un module d'activité voile en Charente-Maritime. C'est le résultat de volontés communes : celle des collectivités territoriales qui s'engagent financièrement, celle des structures sportives qui mettent à disposition du personnel et du matériel et celle des personnels de l'éducation nationale.

Chaque année plusieurs milliers d'élèves du premier degré (CE2 et CM) participent à un module d'activité voile en Charente-Maritime. C'est le résultat de volontés communes : celle des collectivités territoriales qui s'engagent financièrement, celle des structures sportives qui mettent à disposition du personnel et du matériel et celle des personnels de l'éducation nationale.

Ce document vise à accompagner les enseignants et les professionnels de la voile dans la co-construction de séquences d'apprentissage.

Il précise le rôle et la place de chacun des acteurs et donne des repères aux enseignants qui sont responsables de la mise en œuvre de l'activité.

Document joint

 [La voile scolaire](#) (PDF de 1.6 Mo)

Document pédagogique à destination des enseignants - Équipe EPS - DSDEN 17.



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**